mund Diario última hora

BARCELONA

Aplazado por motivos técnicos

El acto pro amnistía será el día 13

El acto central de la campaña pro-amnistia (autoriza-do verbalmente por el gober-nador civil) total se celebará el próximo domingo día 13, a las 12 del mediodía en el Palau dels Esports de Barcelona, en lugar del viernes dia 4. Las nes del aplazamiento han razones del apiazamiento nan sido fundamentalmente téc-nicas, según informó anoche la comisión organizadora en la Asociación de la Prensa.

El acto ya tiene oradores, que representarán a la Asque representarán a la Assemblea de Catalunya, movimientos feministas, obrero y ciudadano, y a los familiares de presos políticos. Los designados han sido Agustí de Semir (A. de C.), Joan Pons Rovira y Pere Portabella (A. de C.)

C.).
La campaña pro-amnistia total ha recibido una gran acogida por parte de los partidos políticos, entidades ciudadanas y centrales sindicales. que se han comprometido a llevar a cabo una amplia movilización popular para conseguir que este acto tenga la dimensión e importancia que merece. A este respecto en la sesión informativa celebra-da anoche en la Asociación de la Prensa su puso de relieve por parte de familiares de presos políticos que ahora «se habla de una posible ampliación de gracia, pero la amnis-tía es algo más que la salida de presos a la calle: es terminar

una etapa histórica para em-pezar otra sin reprimidos».

Las centrales sindicales catalanas, por su parte, han va-lorado como muy importante esta nueva campaña por la amnistía total y han afirmado que redactarán un manifiesto conjunto sobre el tema.

Entre los asistentes a la se-sión informativa de anoche cabe destacar, además de la presencia de dirigentes de va-rios partidos políticos, a re-presentantes de la Comissió Pro-Amnistía del Colegio de Ingenieros, Colegio de Apare-jadores, Associaçió de ex-pre-Entre los asistentes a la se sos polítics, Trobada Perma-nent d'Entitats d'Església, Co-misión de Defensa del Colegio de Abogados, Comissions de Solidaritat, Asociación de Fa-miliares de Presos Políticos y Amics de les Nacions Unides.

CONTRA LA PRORROGA

Comisiones de Solidaridad Comisiones de Solidaridad de los presos políticos han manifestado su «desacuerdo con la postura del Gobierno de prolongar treinta días más la suspensión de los artículos 15 y 18 del Fuero de los Españoles. Pues entendemos que 15 y 18 dei Fuero de los Espa-ñoles. Pues entendemos que esta decisión sólo sirve para reprimir de una forma siste-mática a los militantes de iz-quierda» El comunicado de las Comisiones de Solidaridad termina exigiendo «el fin de

GOBERNACION ADOPTA MEDIDAS DE ORDEN

Madrid, 28. - Fuentes pró-ximas al Ministerio de la Go-bernación han intermado a uropa Press poco después de las II de la noche que este departamento ha adoptado medidas, con el fin de asegu-rar a todos los usuarios el libre rar a todos los usuarios el libre y seguiro tránsito por las carreteras españolas, así como
para que el conflicto planteado por los agricultores no impida ni ponga en peligro el uso
público de tales vias, con riesgo para personas y vehículos.
Estas medidas han sido

Estas medidas han sido provocadas, según las citadas fuentes, por la circunstancia de que los tractores aparcados en distintas vías de comuni-cación de diversas provincias carion de diversas produjeran ayer la interrupción del tráfico en la provincia de Valladolid, quedando interceptadas las carreteras nacionales.

Las medidas adoptadas

precisaron las mencionadas ntes – son todas las que almente tenga a su alcance legalmente tenga a su alcan el Ministerio de la Gobern el Ministerio de la Goderna-ción para asegurar el libre tránsito por todas las carrete-ras españolas y evitar entor-pecimientos y accidentes. En este sentido, se han cursado por la tarde las pertinentes instrucciones a los goberna-dores civiles y Fuerzas de Orden Público, así como a la Guardia Civil de Tráfico, que garantizarán el libre y expe-dito tránsito por dichas vias

ran contra los piquetes que coacciones a los agricultores y demás personas que pudieran resultar responsables de graves alteraciones de Orden Público.

Nota del ministerio de Agricultura

EN VIAS DE SOLUCION

Después de la 1 de la ma-drugada fue hoy hecha públi-ca una nota oficial del minis-terio de Agricultura, relativa al conflicto que afecta a miles de agricultores españoles, de agricultores españoles, cuya expresión más vistosa ha sido la masiva manifestación de tractores a lo largo de las carreteras. Ante las peticiones formuladas, el ministerio de-clara ante la opinión pública:

 El tema de la comer-cialización de la patata ha quedado definitivamente encauzado y puede conside-rarse en vías de solución.

2. – Con respecto al com-plejo tema de la Seguridad Social, se constituirá una comisión nacional que revise la

situación de los trabajadores. Con respecto a otras cues-tiones, consideradas políticas, el ministerio dice mantener una actitud dialogante. El ministerio comprende y

comparte en buena parte las inquietudes del sector ante problemas que no son nuevos. aunque hayan aparecido de forma más llamativa con respecto a la patata.

Destaca que no se pueden presentar soluciones simples a problemas complejos, salvo que sean de carácter demagó-

gico.

Finalmente, se anuncia para hoy, a las 13 horas, una rueda de prensa del ministro rueda de prensa del ministro de Agricultura con los medios

Puiol insiste. Suárez calla

Nacionalidades

entrevista podría concederse una yez ultimada la ley Electoral

del Gobierno aún no ha comunicado a los repre-sentantes de la comisión negociadora de los Diez la fecha en que el Jefe del Gobierno recibirá a la subcomisión de las naciosubcomision de las nacio-nalidades, de la que forma parte el lider de Con-vergència Democràtica de Catalunya, Jordi Pujol. A primeras horas de esta

noche se ignoraba todavía si el Presidente atenderá la solicitud de audiencia que hiciera hace más de una semana Jordi Pujol. Por semana Jorus Pujol. Por otra parté, en medios próximos a la oposición se tiene la impresión de que la entrevista se producirá pe-ro bien pudlera tener lugar cuando la normativa elec-toral esté a punto de ha-cerso gióblica. cerse mública

cerse pública.
Jordi Pujol, solicitó hoy
nuevamente audiencia del
Presidente Suárez para la
«minicomisión» encargada
de negociar el tema de las autonomías nacionales.

De acuerdo con fuentes de la comisión consultadas nor «Cifre» Jordi Puiol. per «Cifra» Jordi Pujol, encargado por la «minico-misión» de solicitar la au-diencia ha decidido hoy, después, de alrededor de una semana de espera, vol-ver a insistir ante la Presi-dencia del Gobierno.

Tractores en Montblanc y en el Pla d'Urgell

Barcelona, 28. – El número de tractores concentrados alrededor de las 8, de la noche de hoy en el Pla d'Urgell (Lleida), es aproxi-madamente de 550, mientras otros 250 se dirigen a dicho punto desde diversos puntos de la

El punto exacto de la concentración se sitúa en la carretera Nacional II, entre Sidamunt y Mollerussa. Los concentrados no han cortado el tráfico y tienen el propósito de celebrar una asamblea esta noche

JORDI GIL, UNICO

ORADOR DE

ESQUERRA NACIONAL

Por otra parte, unos 250 tractores están concentrados en estos momentos en la Nacional 240, a la altura de Montblanc, en Tarragona, sin interrumpir la circulación. Se encuentran presentes los efectivos de la Guardia

cuentran presentes los efectivos de la Guardia Civil, sin que se hayan producido incidentes. Dichas concentraciones tienen lugar tras la convocatoria efectuada en tal sentido por la organización campesina catalana Unió de Pa-gesos, en solidaridad con los agricultores y ga-naderos del resto de España. («Europa Press».)

Liberados 6 miembros de la

Aver tarde abandonaron la cárcel Modelo de Barcelona seis miembros de la C.N.T., cinco de ellos de Málaga y el otro de Barcelona, todos últi-mamente detenidos. La puesta en libertad se han producido sin fianza y sin ningún cargo en contra de los deteni-dos.

Por otra parte, aver tarde fue colocada una bandera de la C.N.T. de unos diez metros de extensión en uno de los puentes de la Avenida Meri-diana, con diversas inscrip-ciones, entre ellas la de «li-

Con la sala de actos del Colegio de Abogados total-mente llena Esquerra Nacio-nal se presentó ayer pública-mente en su primer acto poli-tico. Un único orador: el doctor Jordi Gil quien destacó que Esquerra Nacional viene a ocupar un hueco como par-tido de izquierda y nacional y reivindicativa postulados abandonados por los partidos

izquierdistas. Asimismo Jordi Gil hizo un Hamamiento a un «pacto de no agresión» entre todos los partidos en la próxima cam-paña electoral. Según el abogado de Sánchez-Covisa

Altos cargos policiales podrían conocer el piso de la calle Pelayo

Madrid, 28. – Que presten su declaración el Jefe Superior de Policia de Oviedo, Carlos Arechina, el Comisario del Cuerpo General de Policia Manuel Sandóval, y el Jefe del Servicio Técnico de Transmisiones, Morilla, sobre el conocimiento que pudieran el conocimiento que pudieran tener de las actividades que se realizaban en el piso de la calle Pelayo, es una de las pruebas que solicita el aboga-do Roberto Reyes en el recurso contra el procesamiento de Sánchez Covisa.

Asimismo, el recurso re-quiere la presencia de un perito ingeniero de armamento para que dictamine si era posible fabricar o montar armas susceptibles de ser utili-zadas, en el piso de la calle Pelayo, así como si la potencia de energía eléctrica existente

de energía eléctrica existente allí era suficiente para la fabricación de las armas.

Tras definir como «rudimentario taller» al piso de la calle Pelayo, el recurso mantiene la hipótesis de que la cesión por Sánchez Covisa de los citados locales no constituye sión por Sánchez Covisa de los citados locales no constituye un delito, pues, además, en el auto de procesamiento no se declara la existencia de arma alguna fabricada en dicho taller, sino epiezas en avanzado proceso de ejecución para montaje posterior de metra-

A la vista de lo alegado an-teriormente, el abogado Reyes solicita que, en caso de no aceptame el recurso de reforma al auto de procesamiento, queda interpuesto recurso de

apelación contra el auto de-negatorio de aquélla.

Ceses y dimisiones

Marejada en el piñarismo sevillano

(De nuestro corresponsal J. J. GALLARDO). — «Los auténticos falsagistas que militan de que una vez más son engañados, como ha ocurrido durante tantos años.» Así lo creia Alvaro Sánchez Ibargüen, presidente provincial de «Fuerza Nueva» en Sevilla hasta que ha recibido un oficio, del presidente regional, cesándosele en el cargo y agradeciéndole los servicios prestados. etados

prestados.

La reacción en el seno del organigrama local piñarista ha sido inmediata: Gonzalo Queipo de Llano y José Luis Rodriguez, expresidente y secretario respectivamente, apoyan al cesado y presentan la dimisión de sus cargos a la vez que piden su baja como miembros de FN

Ante la imposibilidad de localizar a algunos de los pro-tagonistas, tras más de una docena de infructuosa llamadas, hemos de limitarnos a transcribir lo que el señor Ihargüen ha manifestado a «El Correo de Andalucia»: «Parece ser que me han cesa-do por desviacionismo político. Un desviacionismo que consiste en ser falangista puro y en intentar realizar la autentica revolución nacional-sindicalista, jamás llevada a efecto.» Está seguro de que Blas Piñar conoce el cese y piensa que el militante de FN está considerado por el pueblo sencillo «como un individuo agresivo, provisto de porras y cadenas y dispuesto a utilizarlas contra todo aquel que no comparta sus ideas; imagen que yo he procurado hacer gen que yo he procurado hacer desaparecer durante mi ac-

EN BARCELONA

En la sede de «Fuerze Nue-En la sede de «Fuerze Nueva» ha tomado possión Guillermo Aznar Teixidó, como
inspector provincial, otorgándole el nombramiento José
Ruiz Hernández, delegado
regional de «Fuerza Nueva».
Asistieron al acto Mario
Ramón de OMS y Francisco
Fernández servetativa eneral

Fernández secretarios general y técnico, respectivamente, y los delegados comarcales de dicha organización. (Cifra.)

Desalojo de obreros en sindicatos

Hacia las ocho de la tarde de ayer, un grupo superior a un centenar de trabajadores del Textil eran desaloiados de la l'extit eran desarojacos de la sede del sindicato correspon-diente (Via Layetana, 32 local del Fomento), cuando lleva-ban ya una hora de asamblea en el interior de una de las

Estos trabajadores venían reuniéndose habitualmente en este lugar todos los lunes, en asambleas impulsadas por CCOO., USO e independientes, de cara a realizar un trabajo unitario ante los múltiples problemas del ra-mo. Se da la circunstancia de que, en todas las ocasiones, las asambleas se habían celebra-do en los pasillos, ante las dificultades surgidas respecto a la utilización de las depen-

Página 28/MD 1 marzo 1977

dencias del sindicato. No obstante, antes del actual encuentro, informan fuentes de los reunidos que se había solilos reunidos que se había soli-citado el permiso correspon-diente para la obtención de una sala. Permiso que fue de-negado por el presidente de la UTT, Jovino Cuadrado. Al

igual que ocurrió en la sede provincial de la O.S. El desalojo se llevó a cabo ordenadamente y no se pro-dujeron incidentes.

Presentación de la OIC

Con nutrida asistencia se celebró ayer, en la Sala Villa-rroel, un mitin organizado por la OIC, que se presentaba en Barcelona. Intervinieron en el acto César Prada, Gabriela

Serra, Ignasi Català, Y Ma-riano Causada. Se trataron diversas cuestiones laborales y electorales, pero se omitió la cuestión nacional por falta de tiempo.